
1 面

1636名
回答が寄せられる

6月10日現在

以
前
、
大
田
区
に
住
ん
で
い
た
こ
ろ
も
、

す
ご
い
音
が
苦
手
な
私
に
と
っ
て
は
少
し
恐

怖
心
も
あ
り
ま
し
た
。
低
空
飛
行
は
本
当
に

本
当
に
や
め
て
ほ
し
い
で
す
。

　
　
　

  

（
ア
ン
ケ
ー
ト
回
答
よ
り
）

市
街
地
開
発
で
得
す
る
人
に
ど
う
し
て
補
助
金

を
税
金
で
賄
う
必
要
が
あ
る
の
で
し
ょ
う
か
。

 

（
ア
ン
ケ
ー
ト
回
答
よ
り
）

今年1月から日本共産党議員団が取り組んだ

「港区民アンケート」には、みなさんから

たくさんの回答が寄せられました。

ご協力ありがとうございました。

この声に応えて実現へ全力で取り組みます。

新ルート案で特に心配なことは（複数可）

再開発事業に多額の補助金が
支出されています。どう思いますか

区政でもっと力を入れてほしいことは（複数可）

この飛行新ルート案は

港区を低空で飛行する羽田新飛行ルート案を
知ってますか

補助金支出は必要
9%

補助金支出は
やめるべき
74%

わからない
17%

知っている
72%

知らない 28%

やむを得ない
19%

中止
すべき
57%

わからない24%

騒音　1254

落下物　1090

墜落事故の危険　1047

資産価値の低下　280

大気汚染　415

健康被害　430

　　 学業への影響　

　　　　　 テロの危険

　　　特に心配していない

その他　25

子育てしやすい環境づくり

介護や高齢者福祉の充実

　　　　　　　教育環境の整備 230

安心できる医療体制

税金のムダ遣いをしない

障害者福祉の充実

国保料・介護保険料・後期高齢者医療保険料の負担軽減

防災対策の強化

　　　　　　　　　　中小企業・商店街支援  331

　　　　　　文化・スポーツ施策の充実  200

　　　　　　　雇用の充実、就職支援  232

住宅対策の充実

「港区民アンケート」
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Qまちづくりについて

Q 港区政への要望

への
ご協力ありがとうございました

「このようなアンケー

ト配布頂き、ありがとう

ございます。ぜひ、今後

の区政にお役に立ててい

ただけたら幸いです」
（アンケート回答より）

Q国土交通省による都心上空を低空で飛行する羽田新飛行ルート案について
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2 面

区内で再開発が進んでいます。
どう考えますか

苦しくなった理由は
（複数可）

もっと再開発を
進めても良い  8%

昨年と
変わらない

負担が重くなった

負担が軽く
なった  2%

苦しく
なった

良くなった 
6%

負担が重くなった

変わら
ない

昨年と
変わらない

負担が
軽くなった
　2%

これ以上高層ビルは
いらない再開発を

コントロールすべき

その他 6%

わからない 8%

45%33%

給料や売り上げの減少
年金の減少
失業・倒産
消費税の増税
諸物価の値上がり
住民税などの増税
健康保険料などの負担増
医療費の負担増
その他

区立幼稚園
私立幼稚園
区立認可保育園
　　　　　私立認可保育園　21
暫定保育室　4
　子ども園　7
　　 認証保育園　13
認可外保育施設　3
　　　 家庭で保育　17
　　　　その他　19

53%45%

45% 49%

46%52%

195
370

271507

270
387

310
89

25

193

66
51

85

147

86

174

243

112

193

126

4443

子
ど
も
の
人
口
が
増
え
て
い
る
の
に
小
児
科
や
保

育
園
や
病
児
保
育
、
夜
間
休
日
医
療
体
制
が
不
十
分

だ
と
思
い
ま
す
。

（
ア
ン
ケ
ー
ト
回
答
よ
り
）

教
育
費
等
の
お
金
が
か
か
り
ま
す
。
大
学
ま
で
通
わ
せ
た

い
の
で
す
が
、
大
学
の
学
費
は
払
え
る
か
ど
う
か
不
安
で
す
。

幼
児
だ
け
で
な
く
、
高
校
、
大
学
ま
で
支
援
を
お
願
い
し
た

い
で
す
。
大
学
の
学
費
が
高
す
ぎ
て
、
子
ど
も
を
一
人
以
上

育
て
ら
れ
ま
せ
ん
。　
　
　
　
　
　
　

 

（
ア
ン
ケ
ー
ト
回
答
よ
り
）

年金がわずかなので生活が大変。若い時に払えなかっ

たから。少ない年金は不安だが、働けなくなり貯金が

底を撞いたらと思うと長生きはしたくない。少ない年

金者のための補助をしてほしい。　 （アンケート回答より）

高層ビルはいらない。日当た

りが良くない。補助金は保育と

か医療費が安くなるように使っ

てほしい。   （アンケート回答より）

医療費の負担は
昨年と比べて

昨年と比べてあなたの暮らしは

国民健康保険料は
昨年と比べて

経
済
的
支
援

医
療
体
制
の
充
実

相
談
事
業
の
充
実

父
子
・
母
子
家
庭
支
援

保
育
所
の
増
設

幼
稚
園
の
充
実

労
働
条
件
の
改
善

遊
び
場
の
整
備

親
の
交
流

そ
の
他

どこでお子さんを保育したいですか（複数可）

必要と思われる子育て支援策は

Q
子
育
て
に
つ
い
て

Q
社
会
保
険
料
に
つ
い
て

Q
く
ら
し
に
つ
い
て

Q
ま
ち
づ
く
り
に
つ
い
て

（複数可）

熊田　ちづ子
総務常任委員/行財政等対策特別
委員/議員団長

風見　利男
保健福祉常任委員/東京オリン
ピック・パラリンピック対策特別副
委員長/議員団副幹事長

いのくま　正一 
区民文教常任副委員長 /交通・
環境等対策特別委員 /議員団幹
事長

大滝　実
建設常任委員長/交通・環境等
対策特別委員/エレベータ等対策
特別委員/議会運営委員

困ったときは
すぐ相談を

弁護士と区議会議員が
ご相談に応じます


